



Besuch Haus der Geschichte

24. Mai 2016

Bei strömendem Regen haben wir - drei Frauen aus dem Solo, zwei Begleiterinnen, vier gespannte Kinder und ein entspanntes Baby - uns auf den Weg nach Stuttgart gemacht. Im Rahmen der Aktionswoche "Kultur öffnet Welten" hat Frau Zeina Elckeikh vom Haus der Geschichte Baden-Württemberg eine Führung für Frauen in arabischer Sprache angeboten. In Stuttgart angekommen, haben wir auf dem Weg zum Museum den Schlossgarten erkundet. Die Kinder waren von den Wasserspielen begeistert und wir haben ausgiebig Fotos in alle Richtungen geschossen.

Dann ging es weiter zum Haus der Geschichte, wo uns Frau Elckeikh und Frau Dr. Gritschke vom Museum bereits erwarteten. Zusammen mit einer kleinen Gruppe von Frauen aus einer Flüchtlingsunterkunft in Plieningen machten wir uns dann auf den Weg durch die Ausstellung. Frau Elckeikh machte uns auf unserer einstündigen Tour mit Frauengeschichte(n) in Baden-Württemberg bekannt und erzählte über die Rolle von Frauen in der Geschichte - von der Adelligen des 18. Jahrhunderts über die Weltkriege bis heute.

Wir danken Frau Elckeikh und Frau Dr. Gritschke vom Haus der Geschichte für diese spannende Tour, den sehr netten Kontakt und die persönliche Gestaltung! Und vielen Dank auch Marianne Ilgenfritz, die die Gruppe wieder nach Hause begleitet hat. Wir hatten eine sehr nette Zeit und viel Spaß in Stuttgart!

